

Juste parmi les Nations

BERNEX. La médaille de reconnaissance du peuple juif a été remise à titre posthume à l'abbé Maurice Coffy

La médaille des Justes est la marque de reconnaissance décernée par le Mémorial Yad Vashem à Jérusalem, à celles et ceux qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation allemande, au péril de leur propre vie. Dimanche à Bernex, c'est l'abbé Maurice Coffy, ancien curé de la commune, qui a été reconnu en tant que Juste, à titre posthume. Ils sont 20 000 dans le monde à avoir été ainsi reconnus pour l'aide qu'ils ont apportée à un peuple en difficulté, dont plus de 50 en Haute-Savoie, soulignait Jeanne Brousse, vice-présidente de l'association des Justes de France.

Alors que de nombreux Juifs regagnaient la Haute-Savoie pour tenter de passer en Suisse, l'abbé Maurice Coffy a accueilli, nourri et aidé des familles, déléguant à son neveu le soin de les conduire jusqu'à la frontière, par le col de Neuvaz. C'est le petit neveu de l'abbé Coffy, Robert Dupupet, qui a reçu cette médaille et le diplôme l'accompagnant, des mains de Yaakov Lévy, ambassadeur d'Israël auprès des organisations internationales à Genève. La cérémonie s'est déroulée en présence de nombreuses personnalités politiques et religieuses représentant les communautés chrétiennes et juives, qui ont tenu à apporter leur participation à cet événement et à dire toute l'importance des mots



La famille de l'abbé Coffy a reçu médaille et diplôme en sa mémoire.

fraternité, tolérance, humanité. Après avoir recherché les coupables, aujourd'hui, nous expliquait Herbert Herz, délégué pour la Savoie et la

Suisse du comité français pour Yad Vashem, il est plus important d'honorer la mémoire de ceux qui ont résisté. C'est ce qu'a voulu faire le

Dr Asch, qui était à Thonon à l'époque et qui est à l'origine de cette reconnaissance adressée à l'abbé Maurice Coffy. ■